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本报讯 近日，记者在S237
交通工程竣工决算审计项目现
场看到，市审计局审计人员不
但对工程质量、工程土方工作
量等进行现场审计，而且对每
一棵树木的大小直径都进行测
量，为工程最后综合审计收集
详实的数据。市审计局局长詹
惜文介绍说，近两年来，市审计
机关共完成政府投资审计项目
142个、工程造价20.88亿元，核
减造价2.79亿元，有效促进了政
府投资项目成本最低化、效益最
大化、质态最优化、环境最佳化。

随着政府投资项目越来越
多、体量越来越大、要求越来越
高，打造阳光工程、廉洁工程也
越来越受社会的关注。为给政
府投资项目编织“铁笼子”，规
范对政府投资项目的审计监
督，市政府先后出台了《高邮市
政府投资项目管理办法》《高邮
市工程建设项目招标投标管理
办法》《高邮市政府投资项目审
计监督办法》以及《工程量计量
环节操作规范实施意见》等一
系列规章制度，使政府投资项
目审计工作做到“项目有依据、
监督有路径、操作有规范、成效
有保证”。市审计局固定资产投
资审计科科长朱峰说：“一套环
环相扣的制度，既给政府投资项目的审计提供了

‘指南针’，又给实际操作制定了‘路线图’”。
工程竣工决算审计工作是一项专业性很强的工

作，审计人员要精通工程建设，否则将是“斗大的馒
头无处下口”，甚至还会说“外行话”。为充实和壮大
工程审计人员队伍，市审计局一方面培养自己的审
计专家，另一方面与中介机构人员组成第三方审计
队伍，并建立审计专家库，哪里有“猫腻”，专业审计
人员就“驻点”到哪里。詹惜文介绍说，许多政府投资
项目都涉及艰深的专业领域，光靠翻账本很难看出

“漏洞”，要真正发挥审计监督作用，就离不开专业知
识的支撑，也需要中介机构的协助。但中介机构必须
是随机摇号产生，以确保公正公平，形成审计合力。

近年来，我市对政府投资项目的审计普遍采取
“节点控制法”，即重点跟踪审计基本建设程序、招
投标、项目管理、质量控制、资金管理、造价控制等
关键环节，变过去的“狂轰滥炸 ”为“精确制导”，审
计审到点子上，毛病查到根子上。投资决算审计充
分发挥了节省投资、优化质态、堵塞漏洞、防范风险
的作用。詹惜文说，实施政府投资项目审计，就是用
精明的“铁算盘”和高效的“堵漏器”，为投资项目编
织“铁笼子”，确保把每一分钱用在刀刃上。殷朝刚中考考场编排方案敲定

将有 5953名考生参加
本报讯 2016年高考已顺利结束，中考的大

幕即将开启。记者昨日从市教育局招考办获悉，我
市今年中考考场编排方案已正式敲定，全市 5953
名考生将分别在城乡 7个考点、202个考场参加
2016年中考考试。目前，中考准考证印制、各考点
考场座位安排等工作已基本完成。

今年中考从 6月 16日开始，至 18日结束。在
考点安排上，今年我市考点分城区和乡镇两大块，
其中城区考点有 3个，分别是高邮中学（共 58个
考场、1740名考生），第一中学（共 52个考场、
1539名考生），高邮中专（共 26个考场、769名考
生）；乡镇考点有 4个，分别为三垛中学（共 25个
考场、725名考生），临泽中学（共 17个考场、493
名考生），界首中学（共 8个考场、219名考生），送
桥中学（共 16个考场、468名考生）。 管玮玮
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各地抢收抢栽忙———

小麦收割接近尾声 水稻移栽进入高峰
本报讯 近期，我市各地农户抢抓晴好天

气和阴雨天气间隙，全力组织抢收小麦、抢栽
水稻。13日，记者从有关部门获悉：全市 84
万多亩小麦进入收割扫尾阶段，截至 12日已
收割 90%左右；水稻移栽全面展开，目前已
栽植近 30万亩，其中机插秧面积 10多万亩。

据市农机局副局长姜建平介绍，今年夏
收在如此罕见的恶劣气候下逆境有为，得益
于农业机械化发挥了积极的作用。我市农机
部门和各乡镇园区，密切关注天情、麦情，科

学安排，统筹调度，组织了 2800多台收割机
和 400多台烘干机会战夏收，为全市 84万多
亩小麦抢收提供了机械保障。

市粮作站站长闵思桂表示，无极端天气
的情况下，全市小麦收割将于本月中旬全部
结束。就目前见产情况看，今年我市小麦单产
在 420公斤左右，比去年略有减少，主要是后
期连续阴雨，小麦粒重比去年有所下降。

另据了解，今年我市计划栽植水稻 83.43
万亩，落实水稻机插秧面积近 46万亩。从目

前栽插进度情况看，预计本月下旬全部栽插
结束。

针对今年天气影响造成移栽秧苗素质不
及往年的情况，市农委提醒广大农户，强化

“一栽就管”，突出肥水运筹，加强病虫害防
治，综合提高秧苗素质，促早活棵、有效分蘖。
尤其是小麦收割让茬迟、秧等田的水稻移栽，
一定要扎实做好秧苗管理，早喷多效唑控高
壮苗，早揭布炼苗，预防稻瘟病，确保秧苗栽
后健壮生长。 陆业斌

食品安全宣传周活动启动
时间：6月 13日至 6月 27日

本报讯 13日上午，由市食品药品安
全委员会办公室和市市场监督管理局主
办的“2016年高邮市食品安全宣传周”活
动正式启动。副市长钱富强出席启动仪
式。

据了解，今年全国食品安全宣传周活
动时间为 6月 13日至 6月 27日，宣传主
题是“尚德守法 共治共享食品安全”。今
年我市宣传活动主要有 5个方面内容：举
行食品安全宣传周活动启动仪式，组织乡
镇（园区）和市场监管分局监管人员培训，
开展食品安全“五进”系列宣讲活动，组织
食品从业人员、监管人员及普通群众通过
手机微信参加全国“食品安全网络知识竞
赛”和“扬州市职工食品药品安全法律知
识微信竞答活动”，开展全方位立体式的
媒体宣传活动。

钱富强在启动仪式上要求，企业要增

强守法诚信意识，建立保证质量安全的内
控、溯源、召回等制度，把好产品质量安全
关，严密防范食品安全风险；监管部门要
进一步完善食品安全信息发布制度，认真
落实“四有两责”要求，切实加强食品从生
产到流通到消费监管的无缝衔接，把好食
品从农田到餐桌的每一道防线；广大市民
要养成遇事依法、解决问题靠法的习惯，
成为食品安全法治的崇尚者、遵守者、捍
卫者。

启动仪式上，还表彰了中小学生食品
安全主题征文竞赛活动获奖者。启动仪式
结束后，市食品安全监管相关部门在现场
开展了食品安全知识咨询和服务活动。

顾竹筠 夏慧

当前正值“三夏”大忙，然而阴雨相间的天气直接影
响农民夏收、夏种进度。近期，全市各乡镇（园区）农民抢
抓晴好天气，全力投入抢收抢种，力争早收割、早入库、早
插秧。图为记者近日在周边乡镇拍摄的一组农民夏收夏
种的劳动场景。 王林山 摄

市第十一次党代会市级机关代表产生
本报讯13日下午，市级机关工委召开党员代表会

议，依法选举出71名出席市第十一次党代会的代表。
根据市委精神，出席市第十一次党代会的代表，在

坚持先进性的同时，要具有广泛性。市级机关选区66
个市直机关部门单位出席市第十一次党代会的代表名
额为71名，（含参选1名），其中女代表17名，45岁以
下的36名；代表构成为各级党员领导干部49名（参选
1名），各类专业技术人员8名，先进模范人物14名。此
前，市级机关工委与市委组织部通过采取自下而上、自
上而下、酝酿协商的方式，召开党员大会，按照不低于
20%差额比例，确定了代表候选人初步人数86名。

会上，与会人员举手表决通过了市第十一次党
代会代表候选人预备人选、选举办法、监票和计票人
员；依法通过无记名投票的方式，选举产生了 71名
党代表。 居思雨


